## Segundo intercambio estudiantil

Con la Universidad de Taiwan



Mesa de Honor. De izq. a dcha. MsC. Oscar Duarte, Vicedecano Fac.de C. Jurídicas, Arq. Miguel Ángel Pérez, Vicerrector Académico, Sr. Jaime Chen, Emabajador de China, Sra. Lucía Sun, Profesora Universidad de Tamkang.



Vicerrector Académico. Miguel Ángel Pérez Ramos











En acto protocolario. Realizado en la Sala de Posgrado, el 4 de julio, se inauguro el intercambio estudiantil con la Universidad de Tamkang-Taiwan y la Escuela de Relaciones Internacionales, UES. Los estudiantes visitan nuestro país por 10 días y tienen combinada la agenda de estudio, con diferentes temáticas como medio ambiente, cambio climático, educación y realizaran visitas institucionales como también centros históricos del país, con el objetivo de estrechar vínculos académicos